

# Unicaja relanza su estrategia en fondos y crece un 15%

**EN EL PRIMER SEMESTRE/** La gestora de Unicaja es la que más crece de la banca española y triplica la media del sector, que aumenta en conjunto un 5,3%.

Sandra Sánchez. Madrid

Unicaja se ha marcado el objetivo de potenciar su negocio de fondos de inversión. El banco, que aspira a diversificar ingresos, según su último plan estratégico, y busca mejorar su oferta de productos de inversión para generar un mayor valor añadido, lleva meses trabajando en el relanzamiento de su gestora.

Unicaja Asset Management ha registrado un incremento en su volumen de activos bajo gestión del 15,42% durante el primer semestre del año, muy por encima del promedio de las gestoras bancarias, que crecen en el mismo periodo un 5,3%.

La gestora del banco andaluz ha alcanzado los 11.841 millones de euros en fondos de inversión, una cifra histórica para la firma.

Es la octava gestora de fon-

euros. Antes de eso, Unicaja nunca había superado los 500 millones en suscripciones en un año, y en la última década ha registrado reembolsos en varios años. Los últimos durante 2023 y 2022.

#### Estrategia

El relanzamiento del negocio de fondos de inversión va asociado a una renovación de la estrategia en banca privada, el segmento de la banca que más demanda productos de valor añadido.

La entidad quiere crecer un 20% acumulado en los próximos tres años en este negocio, hasta alcanzar los 18.000 millones de euros de grandes clientes, y el banco busca que su gestora de activos juegue un papel clave como fábrica y como selector de productos de inversión.

En esta línea, además de

acelerar las ventas de producto propio durante el semestre, Unicaja ha buscado alianzas con grandes gestoras internacionales, como BlackRock, Allianz Global Investors y Candriam, para potenciar su oferta.

En los últimos meses, coincidiendo con el crecimiento del negocio, el banco ha decidido también cambiar el nombre de su gestora, pasando de ser Unigest a Unicaja Asset Management.

Emilio Mejía está al frente de la gestora en esta nueva etapa del negocio.

#### Bankinter crece un 11%

Junto a Unicaja, Bankinter es la única otra entidad bancaria que logra un crecimiento de su gestora de doble dígito en el primer semestre del año.

Bankinter Gestión de Activos, el brazo inversor del ban-



Isidro Rubiales, consejero delegado de Unicaja.

co, ha elevado su volumen bajo gestión un 11%. A cierre de junio, ha alcanzado un patrimonio de 17.149 millones de euros.

El resto de entidades ha mostrado un crecimiento más discreto este 2025.

Ibercaja Gestión y Kutxabank Gestión han aumentado su patrimonio alrededor de un 6%, mientras que las tres grandes gestoras bancarias,

CaixaBank AM, Santander AM y BBVA AM, han elevado sus activos bajo gestión entre un 2,8% y un 3,5%, influenciadas por el contexto de mercado, que vivió una gran volatilidad.

El conjunto del sector, incluyendo firmas de fondos independientes, ha elevado el negocio un 5,56% en promedio, hasta 421.179 millones de en activos, otro récord.

## GUGGENHEIM BILBAO

# BARBARA KRUGER ANOTHER DAY ANOTHER NIGHT

24/06 - 09/11

Occident